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一般会計増額補正後 予算総額 554億 7千 981万 7千円 市
民
の
声
を
市
政
に 

 
 
 
 
 

        
 

新
駅
前
庁
舎
や
朝
日
庁
舎 

今
後
の
方
向
性
定
ま
る 

・
住
民
説
明
会 

１
月
に
一
か
所
の
み
開
催 

日
程
・
会
場 

詳
細
は
広
報
き
さ
ら
づ
１
月
号
に
て 

・
２
月
よ
り
市
職
員
が
出
前
講
座
に
出
向
き
ま
す 

出
前
講
座
申
込
方
法 

広
報
き
さ
ら
づ
１
月
号
に
て 

吾
妻
公
園
の
複
合
施
設
、
実
施
計
画
（
素
案
）
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明 

 

（
中
規
模
ホ
ー
ル
・
公
民
館
・
図
書
館
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・
住
民
説
明
会 

２
月
開
催
予
定 

計
画
案
意
見
公
募
が
ず
ら
り(

広
報
き
さ
ら
づ
１２
月
号
参
照) 

・
ほ
と
ん
ど
の
公
募
期
間
12
月
14
日
か
ら
１
月
12
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・
計
画
案
の
閲
覧
や
公
募
用
紙
は
公
民
館
や
市
の
Ｈ
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特
定
防
衛
施
設 
周
辺
整
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調
整
交
付
金 

増
額 

 

４
１
１
２
万
１
千
円
増
額 

令
和
５
年
度
交
付
額 
計
２
億
１
１
１
２
万
１
千
円 

燃
料
費 

高
騰
で
増
額
補
正 

小
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消
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比
20
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毎
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校
長
会
か
ら
要
望
が
あ
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学
校
の
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今
回
は
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額
補
正
し
な
か
っ
た
の
か
教
育
部
に
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民
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合
福
祉
会
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り
８
ヶ
所
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事業名　 財源に充当

金田東６号街区公園整備工事
池端公園整備工事

　2,100万円

中里地内排水路補修工事 　4,490万円

江川総合運動場拡張整備事業費
（サッカー場競技用備品購入)

1,730万円

大気汚染測定装置更新事業費 　1,200万円

騒音・振動対策費 280万円

小学校管理用備品整備事業費
中学校管理用備品整備事業費

630万円

特定防衛施設周辺整備基金積立金
 妊産婦及び乳幼児健康診査事業
(令和元年度から令和10年度まで)

1億682万1千円

 

▼
増
額
理
由
は 

 

本
年
度
、
防
衛
省
は
制
度
改
正
し
、
交

付
額
の
評
価
事
項
に
「
飛
行
場
で
の
航

空
機
の
整
備
等
に
よ
る
騒
音
の
事
項

等
」
を
追
加
し
ま
し
た
。
よ
っ
て
木
更
津

市
へ
の
調
整
交
付
金
は
、
前
年
度
に
比

べ
増
額
と
な
り
ま
し
た
。 

▼
調
整
交
付
金
を
も
ら
え
る
理
由 

 

自
衛
隊
（
陸
海
空
）
の
防
衛
施
設
が
あ

り
、
そ
の
運
用
で
生
じ
て
い
る
影
響
の
軽

減
の
た
め
、
公
共
用
の
施
設
の
整
備
や

そ
の
他
の
生
活
環
境
の
改
善
ま
た
は
開

発
を
円
滑
に
実
施
す
る
事
業
に
充
て
る

た
め
に
交
付
さ
れ
ま
す
。 
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設
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辺
整
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▼
騒
音
測
定
結
果
木
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津
飛
行
場
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令
和
５
年
６
月
、
２
か
所(

中
島
地
区
と

江
川
総
合
運
動
場)

で 

１
週
間
ず
つ
測
定

し
ま
し
た
。
特
に
江
川
総
合
運
動
場
は
、
環

境
基
準(

５７
デ
シ
ベ
ル)

を
超
え
る
５８
デ
シ

ベ
ル
あ
り
、
木
更
津
駐
屯
地
に
関
す
る
協

議
会
に
て
、
木
更
津
市
は
防
衛
省
に
改
善

を
求
め
ま
し
た
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▼
米
空
軍
オ
ス
プ
レ
イ
墜
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そ
の
後 

 

11
月
29
日
、
事
故
後
す
ぐ
に
木
更
津
市

は
口
頭
で
陸
上
自
衛
隊
オ
ス
プ
レ
イ
の
飛

行
停
止
を
北
関
東
防
衛
局
に
申
し
入
れ
。 

防
衛
省
は
「
陸
上
自
衛
隊
オ
ス
プ
レ
イ
の

飛
行
再
開
は
ア
メ
リ
カ
側
か
ら
の
情
報
を

踏
ま
え
て
判
断
」
と
し
、
そ
の
後
ア
メ
リ
カ

は
全
世
界
す
べ
て
の
オ
ス
プ
レ
イ
を
飛
行

停
止
に
。
陸
上
自
衛
隊
オ
ス
プ
レ
イ
２
機
も

目
達
原
駐
屯
地
か
ら
帰
還
で
き
な
い
状
況

(

１２
月
１１
日
現
在)

だ
そ
う
で
す
。
今
後
ど
う

な
る
の
か
先
が
見
え
ま
せ
ん
が
、
市
民
の

安
全
を
最
優
先
に
注
視
し
て
い
き
ま
す
。  
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【田中のりこの質問】公民館・図書館の今後 

総合教育会議で突如、公民館の在り方についての議題があり、コミュニティセンター化（略 コミセン化）

に、びっくり。コミセン化は、市職員の直営ではなく、公設民営（指定管理）となります。 

また、吾妻公園の複合施設(公民館・図書館・中規模ホール)の運営はどうなるのかも関連します。 

田中 総合教育会議で（5/30）市長は「ここ数年、公民館

の在り方、公民館でいいのかと教育委員会の方に投

げかけさせていただいている」と発言。どの会議か 

市  直接の議題として協議をしていないが、総合教育会

議では、金田地域交流センターの整備（平成２７年度）、

教育大綱施策実施計画の協議（令和３年度）の場だ。 

田中 公民館運営審議会が公民館長から諮問され、７回も

会議を開き、これからの公民館の役割について答申

(令和２年度)をだしている。このことをなかったことに

してすすめること自体、民意を軽視しているのでは

ないかと考える。「今後適切に事務を進める」とは 

市  社会教育委員会議、公民館運営審議会をはじめ、 公

民館利用者からも意見を伺いながら、市民にとって

より良い施設となるよう丁寧に検討を進めていく。 

田中 地域が主体となった地域自治は、まちづくり協議会

が実践をめざしているという。「地域コミュニティ拠

点として公民館のコミセン化を」というが、執行部の

意向を地域住民には、いつ、話をする予定か 

市  まだ決まっていない。 

田中 中央公民館の位置づけは 

市   ➀第一中学校区の地区公民館としての役割  

②市内１５の公民館相互や庁内との連絡調整。 

田中 公民館のコミセン化は中央公民館もか 

市  まだ検討していない。今後の状況に応じて検討する。 

新図書館整備計画  図書館の運営方法 

➀市職員が運営する直営方式  

②期間限定で民間に委託の指定管理方式  

➂直営と民間委託の指定管理で分担のハイブリッド方式 

田中 すでに、吾妻公園の複合施設の実施計画を策定中

だ。新図書館の運営方法➀➁➂はだれが決めるのか 

市  新図書館の運営体制は、図書館協議会委員からの意

見聴取、社会教育委員会議での審議、教育委員会会

議にと、慎重に方向性を検討していく。 

田中 最近では、富津市の図書館ができ、指定管理で運営

しているが、県内の指定管理の導入の状況は 

市  図書館を設置している４０市町村のうち、茂原市と富

津市の２市が本館の運営に指定管理者制度を導入、

その他は６市で分館の運営に指定管理者制度導入。 

田中 指定管理導入の自治体のほとんどは、直営の図書館

を残しつつ、指定管理の図書館もあることがわかっ

た。指定管理の図書館では通り過ぎた人もカウン

トするところもあるというが、直営の木更津市は 

市  貸出冊数や入館者数、調べもの相談の対応数や、

学校関連機関との連携等、利用状況を実数把握。 

●△■お知らせ伝言板〇▲□ 

どうする？どうなる木更津!  

2月に企画（日程未定） 

後日お知らせします 

 

・職員が講師の出前講座 

（新しい庁舎に関すること） 

・みんなのおしゃべり会    

 

会場…八幡台公民館  

やっとできました。4冊目 

暮らしと政治をつなぐ 

小冊子「令和 4年度の決算審査 

-みんなのお金の使いかたを検証-」 

 

Ｑ＆Ａ形式で６４ページ・A5サイズ  

議員としての調査活動をまとめた議

会報告。政務活動費を活用しました。 

ただいま市民(希望者)に配布中 

ご連絡いただければお届けします。 

「みんなの音楽会」3月 23日開催 

大好評だった音楽会、またやります 

「みんなの音楽会」 スタッフ募集 

スタッフの実行委員会 3回ほど 

① １月２６日１3:3０～（八幡台公民館） 

初顔合わせ・チケットの販売方法など 

② ２月半ば チケットとチラシをセット 

チケット販売開始 

③ ３月半ば 当日役割分担・チケット集約 

・スタッフご希望の方、ご連絡を! 

（連絡先）070-2172-8480（事務所用） （MAIL）tanaka-noriko＠live.jp 

市民とともに 暮らしと政治をつなぐ 

 

 


